
Ringraziamenti, 
 
In qualità Presidente e unico rappresentante del Consiglio Regionale fino alle prossime elezioni, 
volevo condividere con tutti voi i miei ringraziamenti ai miei collaboratori che mi hanno aiutato a 
raggiungere traguardi e obbiettivi che mai prima di oggi, nella storia del nostro comitato Piemonte 
sono stati raggiunti e che pochi altri Comitati Regionali FESIK vantano questo primato. 
Abbiamo preso in carico una regione costantemente commissariata a causa dei malesseri personali 
dei vari personaggi del periodo, cambiando drasticamente politica, mettendo al primo posto le 
esigenze della collettività e non quelle personali, ponendo attenzione a tutte le società sparse da nord 
a sud e da est a ovest della nostra grande regione 
Ebbene sì, dodici anni di consiglio Regionale dove l’obbiettivo primario era la crescita e così è stato. 
Dalle 12 società siamo arrivati alle attuali 26, con anni pre Covid a più di 30 società tesserate. 
Una media annua di 1500 tesserati. Competizioni sempre più numerose fino ad arrivare a 800 
iscrizioni alla Christmas Cup, Campionati Regionali impeccabili, Stage Monte Ore con i più grandi 
Maestri, citando alcuni nomi, Henke, Lombardi, Scutaro, Semino, Dall’Olmo, Varone e molti altri…, 
ai Maestri Regionali e membri del Consiglio che senza la qualifica da Docente si sono prestati per 
dare una mano nell’insegnamento e molte volte anche senza rimborso. Ufficiali di Gara sempre in 
defezione numerica ma molto collaborativi espletando al loro meglio gli impegni regionali, portando 
a termine le gare nel più breve tempo possibile con il massimo impegno e aggiornandosi 
costantemente. Stage formativi per Agonisti e Pre Agonisti allo scopo di creare rappresentative 
regionali, dirette da Maestri, Istruttori e Allenatori Regionali che con passione si sono messi a 
disposizione formando gruppi di volenterosi ragazzi divisi per Stile, disciplina e specialità. 
Stage di aggiornamento per Ufficiali di Gara e Tecnici che impossibilitati a partecipare alle trasferte 
nazionali, hanno ricevuto le linee guida Federali rimanendo al passo con tutte direttive Nazionali. 
Supporto e assistenza a gare private organizzate dalle società del Piemonte, sia logisticamente che 
fattivamente. 
Sostegno economico nel periodo Covid, prendendo in carica il tesseramento annuo di tutte le società 
del Piemonte e pagando la Federazione con i fondi Regionali. 
Gare dedicate alle rappresentative agonistiche con le regioni limitrofe, Lombardia, Liguria, Toscana. 
Acquisto di materiale per ufficiali di gara, bandierine, tabelloni e borse nuove marchiate Fesik 
Piemonte, rimpiazzo di tatami sottratti dai personaggi che sono usciti in passato dalla Fesik 
Piemonte, attrezzatura propedeutica per i CAR, targhe-trofei di riconoscimento per meriti sportivi 
agli atleti che hanno spiccato in campo internazionale, karategi e tute per i tecnici che hanno dato 
una mano nell’insegnamento, magliette, gilet, casacche e zaini per i ragazzi. 
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Comunicazione coordinata, chiara e trasparente mirata per i vari gruppi di lavoro, attraverso social 
media e web. 
Tutto questo non sarebbe stato possibile senza un’ottima Dirigenza Regionale, ringrazio 
apertamente il M° Michele Ciriaco capitanando il primo quadriennio e poi consegnandomi la 
direzione dei restanti anni, persona dal discutibile carattere ma con la disponibilità pari a poche 
persone che ho conosciuto nel mio cammino, sempre pronto con il karate-gi a dare una mano se ce 
ne fosse stato il bisogno, umile e propositivo sempre.  
Ringrazio il M° Mario Renato Ler, compagno di tatami e persona pronta a dare una mano 
nell’organizzare eventi per la regione, sempre presente e a disposizione per qualsiasi ruolo gli si 
venga richiesto senza mai obbiettare, propositivo e attento nella crescita tecnica della nostra regione. 
Il M° Alice Lorusso, votata con il 100% dei voti disponibili alle ultime elezioni quattro anni fa, valore 
aggiunto al gruppo esistente, persona anche lei con la voglia di fare e propositiva dedicandosi alla 
crescita dell’agonismo regionale riscuotendo ottimi risultati in termini di numeri e risultati. 
Ringrazio la storica segretaria Silvia Migliasso, con la sua precisione e dedizione ha fatto sì che tutto 
filasse correttamente sempre dando il massimo impegno.  
Ci tengo a sottolineare che questo gruppo di lavoro ha sempre svolto i propri compiti in maniera 
egregia, e troppe e tante volte è rimasto all’ombra dei ringraziamenti e dei dovuti riconoscimenti, 
ma l’obbiettivo non era primeggiare o ostentare una carica dirigenziale in attesa di qualche premio, 
ma valorizzare i traguardi raggiunti rimanendo umili e lavorando per il bene comune delle società 
con lo scopo di far crescere il livello nella nostra Regione. 
Hanno partecipato anche altre persone in questi anni, chi votate e chi cooptate, chi per qualche anno 
chi per qualche mese, persone che non avevano gli stessi obbiettivi propositivi ma il loro intento era  
primeggiare cercando di imporre il proprio ego e il proprio interesse personale, persone che hanno 
provato in tutti i modi a rompere i necessari equilibri che servivano a svolgere appieno i nostri 
compiti, facendo a volte vacillare il gruppo di lavoro, ma la voglia di costruire, il buon senso e 
l’umiltà hanno prevalso, lasciando nell’ombra i soggetti che con qualsiasi mezzo hanno provato a 
disgregare e denigrare il comitato esistente, lasciandogli abbandonare spontaneamente la nave che 
navigava a gonfie vele. Tali soggetti non potendo fare altro, il loro obbiettivo è stato lo screditare le 
persone e l’operato svolto dal comitato esistente, cercando con ogni mezzo di colpire (alle spalle) i 
membri del consiglio regionale, a volte anche con insulti verbali… cito solamente una frase detta da 
un “personaggio” che vedendo un palazzetto pieno di ragazzi per l’allenamento agonistico regionale, 
circa 90 ragazzi partecipanti, esprime la sua opinione a seguito di questo grande risultato con questa 
frase     “questo non è un allenamento ma un asilo…”…lascio a voi le considerazioni del caso…  
Ma per fortuna solo personaggi dai dubbi valori e pari a loro hanno raccolto e ascoltato e dato retta 
a queste eresie dette da individui disgreganti e tossici per il mondo sportivo-marziale. 
Poi vengo io, M° Biagio Marra, cresciuto durante questo cammino, persona sicuramente disponibile 
e aperta con tutti, pronta ad ascoltare ogni voce e a trovare soluzioni ai problemi proposti, politico 
si ma con l’umiltà nel rapportarsi con tutti, propositivo e volenteroso di far crescere la regione che 
gli è stata affidata espletando ogni lavoro che ce ne fosse stato il bisogno, dal trasportare materassine 
prima e dopo le gare, ad allestire e smantellare i palazzetti alle ore più improponibili, 
dall’organizzare eventi alla stesura di circolari, pronto a risolvere i vari problemi esposti dai 



tesserati. Il tutto ricoprendo anche altri ruoli Federali, da prima come assistente alle competizioni 
Nazionali, poi alla conduzione della Segreteria Nazionale e alla gestione delle iscrizioni alle gare 
Nazionali ed Internazionali, ma senza mai mettere in secondo piano la direzione Regionale. 
Sicuramente sempre dietro le quinte e mai a primeggiare, come del resto lo è stato tutto il gruppo di 
lavoro che mi ha affiancato in questi anni, ma con ben marcati gli obbiettivi federali da seguire e da 
espletare, sempre nel massimo rispetto del prossimo e avendo maturato nel corso di questi anni un 
grande insegnamento  “Anteporre la persona al ruolo…” 
 Quindi se a volte posso essere sembrato indisponente (rarissimamente) era l’interlocutore che 
meritava questa mia considerazione. 
Ringrazio tutti coloro che mi hanno dato una mano, alle società che hanno creduto in me e che mi 
hanno dato fiducia chiedendomi di candidarmi alle prossime elezioni. 
Sicuramente non avrò soddisfatto tutti, ma son sicuro di aver svolto al meglio delle mie capacità il 
mio ruolo e i miei compiti. 
Tutto questo è stato  
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Grazie a tutti, solo con le sinergie giuste si possono ottenere questi successi!! 
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M° Biagio Marra 
Presidente Comitato Regionale Piemonte 
F.E.S.I.K. & D.A. 
3472101950 
presidenza.piemonte@fesik.org 
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Assemblea Elettiva Regionale per il quadriennio Olimpico 2025-2028 
 
 

 
Si comunica a tutti gli associati che viene convocata  

l’Assemblea Federale Elettiva del Comitato Regionale Fesik Piemonte 
il 26 aprile 2025, presso la sala  

“Verbano”  
“Congress Hotel and Restaurant IL CHIOSTRO” in via fratelli Cervi, 14 a Verbania. 

 
Orari: 

• ore	14.30	verifica poteri	e	prima	convocazione	Assemblea	Elettiva	
• ore	15.00	seconda	convocazione	Assemblea	Elettiva		

	
seguirà	comunicazione	riportante	le	società	aventi	diritto	al	voto	e	i	candidati	alla	carica	di:	
	

• Presidente	Regionale	
• VicePresidente	Regionale	
• Consigliere	Regionale	
• Consigliere	Regionale	
• Consigliere	Regionale	

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sportivi Saluti 

 
mail segreteria.piemonte@fesik.org 
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